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（５） ％

（６）

 民間委託して２年未満の留守家庭児童育成室の御利用
に関するアンケート（2学期・冬休み利用分）

世帯

【令和5年度第2回】

育成室名：吹二育成室

【送付概要】

アンケート送付世帯数 80 世帯
(令和6年1月1日在籍数）

　　　同　　　児童数 94 名

アンケート送付日

名

アンケート回収率 40.0

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分につい
ては、内容に変化がない範囲で変更しています。

令和6年1月12日

アンケート回答締切日 令和6年1月28日

アンケート回答数 32
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回答項目

人数

構成比率

(平成２９年９月１日末在籍数）

（１）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（２）

（２）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（１）

（２）

（１）

「わからない」の主な意見

何を出されているかがわからないので回答できない。

「少し不満」の主な意見

内容、質について、市販の駄菓子ばかりではなく、もう少し栄養面を考えたおやつにしてほしい。

ポケモンのおやつがあったらいいなと思います。

「満足」・「少し満足」の主な意見

53.1% 31.3% 6.2% 0.0% 9.4% 100%

種類が多くて子供が楽しみにしているので満足です。

「満足」・「少し満足」の主な意見
私は程よくて楽しそうでいいと思うのですが、子供がそれほど希望していないこともたまにありま
す。

冬休みは昼寝がなくてよかった。

17人 10人 2人 0人 3人 32人

おやつの提供について（栄養面、量、種類など）

満足 少し満足 少し不満 不満 わからない 合計

　※「わからない」の意見はありませんでした。

75.0% 21.9% 0.0% 0.0% 3.1% 100%

24人 7人 0人 0人 1人 32人

２　二学期・冬休み期間の育成室運営について
イベント（お誕生日会など）の回数や内容などについて

満足 少し満足 少し不満 不満 わからない 合計

50.0% 27.8% 13.9% 8.3% 0.0% 100.0%

18人 10人 5人 3人 0人 36人

1年 2年 3年 4年以降 未回答 合計

１　お子様の学年（令和5年4月1日現在）

1年 2年 3年

4年以降

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足

少し不満 わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（２）

（３）

（１）

（２）

（３）

（４）

回答項目

人数

構成比率

65.3

（１）

（１）

外遊びが少ないと思われる。

18人 10人 2人 0人 2人 32人

56.3% 31.3% 6.2% 0.0% 6.2% 100%

「少し不満」の主な意見

　※「満足」・「少し満足」の意見はありませんでした。

不満 わからない 合計

　※「わからない」の意見はありませんでした。

「満足」・「少し満足」の主な意見

Wi-Fiを充実させてください。

53.1% 31.3% 9.3% 0.0% 6.3% 100%

朝学習、昼学習と2限制にしても良いかと思います。休日、一日家で過ごす際は、朝昼夜それぞれに
学習時間を設けるようにしています。

遊びの取組について

「少し不満」の主な意見

周りがうるさくて集中できないようである。

やや賑やかなようで、集中するのに時間がかかることがあるようです。

あまり自習が進んでいないが理由もわからない。

延長を利用しているため、学童できちんとやってきてくれている（やれる環境を整えてもらえてお
り）ので大変助かる。

少し不満満足 少し満足

17人 10人 3人 0人 2人 32人

宿題やその他の学習活動について

満足 少し満足 少し不満 不満 わからない 合計

「わからない」の主な意見

子供に聞いてもあまりよくわからないのですが、何かしらみんなでやるのはいいなと思います。

満足 少し満足

少し不満 わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足 少し不満

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（５）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（２）

（３）

（１）

（６）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（２）

　※「満足」・「少し満足」・「わからない」の意見はありませんでした。

「満足」・「少し満足」の主な意見

LINEでやり取りできているのは大変助かるし、きちんとタイムリーに返事ももらえています。
その他、子供の体調も様子を見てくれ、お迎え時に様子連絡も口頭や連絡帳でくれており助かりま
す。

今年度は1年生で、こちらも初めてのことが多いため、より詳しく教えていただけると助かると思い
ました。こちらが質問すると御丁寧にお答えいただけているので助かっています。

50.0% 43.8% 3.1% 0.0%

32人

保護者との連携、保護者への情報提供の頻度・内容について（連絡帳、おたより、
学級懇談会など）

満足 少し満足 少し不満 不満 わからない

3.1% 100%

16人 14人

育成室の安全衛生管理等について（清掃、感染症対策、事故対応など）

満足 少し満足 少し不満 不満 わからない 合計

40.6% 34.4% 12.5% 0.0% 12.5% 100%

13人 11人 4人 0人 4人 32人

合計

　※「わからない」の意見はありませんでした。

「少し不満」の主な意見

運営とは関係ないが、トイレの改修を希望します。

トイレが古いので、我慢して家の前で出てしまうこともあったので、安心して使えたらいいなと思い
ます。怖いみたいです。

「少し不満」の主な意見

連絡帳を廃止して、LINEで全て解決できるような管理方法に変えてほしい。
スケジュール管理もLINEでお願いしたいです。
予定変更になった際に子供が連絡帳を持っているので書き忘れることがあるためです。LINEなら仕事
中含めいつでも確認できます。

懇親会は行ってもあまり意味がないように感じた。
参加する保護者の雑談がうるさくて聞こえない。

1人 0人 1人

満足 少し満足

少し不満

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足 少し不満 わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（２）

（１）
良くしてもらっていると思います。
人数が多いので大変だろうなと思うと、なかなか大したことでない内容は、気軽に相談できていない
です。

　※「あまり思わない」・「思わない」の意見はありませんでした。

15.6% 100%

「わからない」の主な意見

「思う」・「少し思う」の主な意見

3人 32人

40.6% 40.6% 6.3% 3.1% 9.4% 100%

多人数でかついろいろな子供がいる中で対応してくださり感謝しています。

いつも楽しく過ごせるように考えてくださって満足しています。子供が楽しんで行っていることが何
よりありがたいです。

合計

思わない わからない 合計

31.3% 40.6% 9.4% 3.1%

３　指導員について
指導員は、児童をよく理解している。

10人 13人 3人 1人 5人 32人

指導員は、児童のことで保護者の相談によく応じている。

思う 少し思う
あまり

思わない

思う

13人 13人 2人 1人

少し思う
あまり

思わない 思わない わからない

思う 少し思う

あまり思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

あまり思わない 思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思わない
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１）

（２）

（１）

（２）

特にこれが楽しかった！という話はしてこず、いつも通りに過ごしたのかなと感じます。可もなく不
可もなくだと思います。

学校のクラスの仲のいい友達とはクラスが離れてしまい、なかなか楽しいとまではいかないようで
す。それなりに楽しんでいるとは思うのですが、早帰りや休みを希望します。

「少しつまらない」の主な意見

楽しい時と楽しくない時があったそうです。
仲の良い友達がいない時は楽しくないそうです。

楽しかったと帰ってきました！

楽しいと思えば楽しいこともあるし、楽しくないと思えば、楽しくないことも結構あるので、わから
ない。

子供が楽しかったと言って帰ってくること。
取組を見ても、今の子供が喜ぶ映画を上映したり、絵馬を作成したりと楽しそうだと感じること。

いつも行くのを楽しみにしているようです。冬休みは1日育成室で過ごすので、より楽しみなようで
す。

毎日楽しそうに育成室に通っていました。

「楽しい」・「少し楽しい」の主な意見

外遊びとおやつの時間が楽しいそうです。

宿題ができる時間が短いと言っていますが、強制的に宿題ができない環境でもないと思いますので、
本人が勝手に思い込んでいるだけだと思います。

プラ板作りや年賀状交換など、普段なかなかできないことを経験できて、たくさん楽しそうに話を聞
かせてくれました。

お子様にとって2学期・冬休み期間の育成室はどの程度楽しい場所でしたか。

楽しい 少し楽しい
少し

つまらない
つまらない わからない 合計

53.1% 34.3% 6.3% 0.0% 6.3% 100%

17人 11人 2人 0人 2人 32人

４　お子様の御感想について

行き渋りも特になく、比較的楽しんで行っていると認識しています。

上級生にいじわるをされる場面が増えたため。

「わからない」の主な意見

楽しい 少し楽しい

少しつまらない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

終業式にはカレー作りをしていただき、お弁当を作る日が1日でも減ったことがとても助かりまし
た。
冬休みのお弁当注文は、写真や先生の試食のコメントがあり、子供もわかりやすかった。でも、前回
のお弁当がどれもほとんど美味しくなかったようで、今回はゴロゴロ野菜カレーだけを注文したので
すが、もっと、子供向けのメニュー(学校給食のような)にしてもらわないと、結局注文できる日がな
く、お弁当を作る日が増えるのでとても負担です。
毎朝、お弁当を作るために早起きが続くと親が体調を崩し仕事に支障が出る。

100%

合計

20人 10人 0人 0人

５　保護者の御感想について

学校長期休業期間中のお弁当提供を毎日にしてほしい。

先生方がカレーを作ってくださったり、お弁当の注文、変更なども柔軟に対応していただけたので、
とても有難かったです。

保護者にとって2学期・冬休み期間の育成室はどの程度満足できるものでしたか。

満足 少し満足 少し不満 不満 わからない

62.5% 31.3% 0.0% 0.0% 6.2%

「満足」・「少し満足」の主な意見

子どもが楽しそうに学童に行っていたから。

お弁当の外部発注があり、本当にありがたいです。
勉強できる時間もあり、有意義に過ごせていると思います。

2人 32人

いつも良くしてもらってありがたいです。
クラス替えは、以前は頻繁にあったような気がするのですが、1年間替えないのでしょうか。
長期休みの時は特に休みたがります。学童に行ってもらった方が安心して働けるのですが、クラスが
分かれても、他のクラスの子と遊べる時間があれば、まだ行く気がアップすると思います。そこが原
因とも言いきれないのでなんとも言えないですが、全体的には満足しています。

給食を頼める日を増やしてほしい。

弁当注文できる日が夏休みより増え、負担がかなり減少しました。
子供は友達がいない日は行きたくないと言うので、自由帳や本など1人遊びできるものを持たせては
いますが、指導員の方のお声がけなどあればなお助かります。

　※「わからない」の意見はありませんでした。

・取り組み内容の充実
・お弁当注文の取組（毎日ではなかったが1番欲しい時に注文してくれている配慮があった）

冬休み期間はお弁当の発注対応もしてもらい、とても助かりました。
また、終業式の日はカレーライスも振る舞っていただきありがとうございました。

問題なく通えているので助かっています。お弁当を頼める日があるのも助かりました。

満足 少し満足

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

5年生からの受入れも可能になるよう早めの対応をお願いしたいです。
5、6年生といえどまだまだ子供で、一日中留守番させることに不安を感じます。

お弁当の注文はありがたかったが、ただ、味と量が全然子どもに合わず、結局利用したのは2回だっ
た。弁当屋を変えてほしい。

宅配注文お弁当を試食した感想や量、写真などをまとめたプリントを配ってくださり、子供たちも選
びやすく、親としてもどんなお弁当を食べているのかわかりやすかったです。食べられないと思う食
材や量をはじめから減らして、食べ残すのではなく、食べきれる量にすることを目的とした配慮があ
り、子供の気持ちも楽になり、ありがたかった。

とにかく、長期休暇のお弁当作りを何とか作らなくてすむように、子供が美味しいと思えるメニュー
のお弁当を注文したいのですが、付け合わせの野菜がどのお弁当のものも美味しくないと言っていま
した。(去年の夏)
好き嫌いは人それぞれで、大変かもしれませんが、もう少し食べやすい味付けのメニューであれば、
助かると思います。

なかなか難しいとは思いますが、お弁当の内容や味付けをもう少し子供向けなものにしていただけれ
ば、食べられないことも残すことも減ると思います。少数意見だとは思いますが、御家庭によって異
なるとは思いますが、まだ1年生で、辛いものやスパイシーなもの、大人向けなものがまだ食べられ
ません。
育成室で作っていただいたカレーはとてもおいしかったようでとても喜んでいました。ありがとうご
ざいました。

夏冬休みだけでも6年生まで受入れを切望します。

民間委託になり、色々考えてくださって良くなっていると思います。これからもよろしくお願いしま
す。

６　その他の御意見について

お弁当は1日1種類のみでいいので、もっと注文できる回数を増やしてほしい。
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